









REGIÓN **EXTREMADURA**

Le conectamos con los servicios que necesita

Descubre más en www.drural.eu



¿QUÉ ES DEHESA RURAL?

El objetivo de DehesaRural es mejorar significativamente la sociedad en su conjunto, con un énfasis particular en el apoyo a la economía plateada. La plataforma busca transformar la forma en que se accede a los servicios y se prestan en las zonas rurales, para mejorar la calidad de vida de todos sus ciudadanos, especialmente la población de edad avanzada.

Ofrece a los usuarios una plataforma sencilla y fácil de usar donde pueden reservar y gestionar fácilmente los servicios de atención de manera segura. Por otro lado, proporciona a los proveedores de servicios un mayor alcance de mercado, visibilidad sin esfuerzo económico y la oportunidad de mejorar sus servicios basando su toma de decisiones estratégica en el análisis e interpretación de datos.

Dehesa Rural pretende contribuir al desarrollo rural de Extremadura y al bienestar de la población rural.

LOS RETOS A ABORDAR

- Mejorar la accesibilidad, la conectividad del transporte, la atracción de talento, la formación y la eficiencia de los recursos humanos.
- Impulsar el emprendimiento y el desarrollo empresarial como uno de los pilares de su crecimiento y convergencia con otras regiones europeas.



\mathfrak{D}

CUIDATIA - HOMECARE HUB ESPAÑA

Conecta a las familias con las agencias de cuidado. Este servicio alivia a las familias con precios más bajos al planificar y organizar el calendario de los cuidadores para reducir los costos en tiempo y dinero.



SALUDRURAL

saludRural ofrece una plataforma innovadora para mostrar servicios sanitarios privados en entornos rurales



PIROPO BLANCO

Una plataforma web de turismo que ahorra recursos y digitaliza espacios públicos a través de una solución de Smart Hostel, impulsando el turismo local.



IMOC

Una herramienta analítica para mejorar los procesos de toma de decisiones de las empresas a través del análisis avanzado de KPIs. También ayuda a personas emprendedoras que puedan necesitar un análisis de mercado objetivo cuando se disponen a iniciar un negocio en la región.



ELCIS

Servicio analítico que proporciona a las empresas información relevante a nivel local que puede tener un efecto en su competitividad y desempeño.



TURECOP

Un ecosistema digital para el medio rural donde los servicios turísticos y las visitas locales pueden ser planificados y gestionados de manera eficiente.



CAREACROSS

CareAcross es una plataforma integral de apoyo que sirve a personas afectadas directa o indirectamente por el cáncer.



VIDA24 DIGITAL CLINIC

un sistema de registros médicos electrónicos que permite la comunicación y colaboración médico-paciente, permitiendo a los pacientes participar activamente en el seguimiento de su salud desde la comodidad de sus hogares.



FARMASAD

Nuestra aplicación ofrece acceso centralizado a servicios de salud y bienestar, como servicios de podología, atención a domicilio, nutrición, asistencia social en el hogar y otros profesionales de la salud.